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■实地调研 
 

□媒体采访 
 

□新闻发布会 
 

■投资者交流 
 

□其他 

□分析师会议 
 

□业绩说明会 
 

□路演活动 
 

□电话沟通 

2025年5月15日 

浙商证券 王逢节，光大保德信基金 杨一飞，中信建投证券资

管 鲍冲 

2025年5月16日 

国寿安保 高志鹏，中再资产 孙博睿，先锋基金 曾捷，山西证

券 张天，招银理财 田丰，兴业证券 李博彦，国泰海通 于一

铭，易方达 周洋，融通基金 杨泠枫 

（以上排名不分先后） 

 
2025年5月15日 10:00-11:00 

2025年5月16日 10:00-11:00 

 武汉 

 总裁办总经理：郭淼女士 

 

一、介绍公司基本情况 

1、简要介绍公司历史沿革、主营业务、主要产品、生产情

况、发展战略规划及未来展望等情况； 

2、实地带领投资者参观公司产品展厅、工作场景等。 

二、投资者交流环节 



1、公司收入情况？客户需求情况？ 

答：公司营收呈现稳健增长态势，财务数据显示，2024财

年实现营业收入3.3亿元，同比增幅达50%，展现强劲增长动

能；2025年第一季度延续增长趋势，单季营收6,546万元，同比

增长15%。业绩提升主要得益于公司战略举措与行业机遇的双重

驱动。一方面公司加大技术研发和产品开发力度，挖掘产品潜

在应用场景，拓宽民用市场、海外市场。另一方面行业需求增

长明显。 

2、公司军民品市场发展情况如何？ 

答：作为光纤环细分领域的技术驱动型解决方案服务商，

本公司凭借十余年的垂直深耕，已构建起覆盖“环-纤-胶-模块

-设备”一体化微型产业链。在宏观经济周期修复与行业结构性

机遇叠加的背景下，军民双轮驱动效能释放，公司军民市场结

构占比朝着更为健康趋势发展。公司自上市后系统化推进核心

技术的民品产业化，通过全产业链垂直整合实现成本结构优

化，驱动产品标准化与场景定制化并行发展，同步推进新兴领

域的技术预研与专利布局，业务拓展的民用领域主要包括工业

激光器、热控制材料、通信相关产品等。 

3、下游需求增长，公司怎样考虑和计划产能？ 

答：公司综合考虑自身发展战略规划、市场发展趋势判断

等因素，启动产能结构化升级计划。依据募投项目的前期规

划，系统性同步调整场地建造、设备采购、人员招募等安排，

实施产能弹性扩张方案。 

4、公司订单季节性波动大吗？ 

答：公司部分下游客户在年初制定生产与采购计划，根据

产品计划安排和交付进度，合同签订及验收结算等往往集中在

二、四季度，存在一定的季节性波动，符合行业特性。 

5、公司募投项目进展如何？ 

答：公司募投项目大楼已经进入内部装修阶段，按计划如

期进行。 

6、生一升公司并购项目进展如何？公司并购目的是什么？

标的生一升公司客户群体包含哪些？与公司产生哪些协同？ 

答：生一升公司并购事项已于2025年5月9日经公司股东大

会特别决议审议通过，目前已完成报告书草案及配套法律文件



 

编制及披露。生一升主要从事无源光器件产品的研发、生产、

销售和服务，主要产品类别包括无源内连光器件（包括波分复

用光器件和并行光器件）、光纤阵列器件、其他光器件产品及

服务等。生一升与长盈通处于同行业上下游，生一升在光子集

成芯片的加工处理和高精度耦合方面已具备量产技术与工艺能

力，可与公司近年来重点研发的第三代光纤陀螺光子芯片进行

资源整合和技术互补，提升公司在光纤陀螺领域的市场竞争

力，拓展军民两用陀螺器件市场。同时公司通过本次交易可以

大幅拓宽特种光纤的下游应用场景，快速切入以数据中心为代

表的光通信领域。生一升主要客户是光迅科技和联特科技等。 

以上如涉及对行业的预测、公司发展战略规划等相关内容，不

能视作公司或公司管理层对行业、公司发展或业绩的承诺和保

证，敬请广大投资者注意投资风险。 

 
无


